

Band 11, Heft 5, Oktober 2004

Vol. 11, Issue 5, October 2004

Editorial

- 267 **Arznei- und Heilpflanzen: Ein abgestuftes und globales Arzneimittelangebot**
Saller, R.; Melzer, J. (Zürich)

Originalarbeiten

- 267 **Einfluss von homöopathisch aufbereitetem Coenzym Q10 auf die Proliferation und Redifferenzierung von Endothelzellen**
Glatthaar-Saalmüller, B.; Fallier-Becker, P. (Reutlingen); Weiser, M. (Baden-Baden)
- 274 **Eine doppelverblindete, randomisierte, homöopathische Arzneimittelprüfung mit gesunden Teilnehmern: Vergleich zweier Hochpotenzen**
Möllinger, H. (Göttingen); Schneider, R. (Freiburg i.Br.); Löffel, M. (Lahr); Walach, H. (Freiburg i.Br.)
- 281 **Stimulation des Wachstums von Zwergerbisen (*Pisum sativum* L.) durch homöopathische Potenzen von Pflanzenwuchsstoffen**
Baumgartner, S. (Arlesheim); Thurneysen, A.; Heusser, P. (Bern)
- 293 **Entwicklung der Ordnungstherapie durch Bircher-Benner in der Naturheilkunde im 20. Jahrhundert**
Melzer, J. (Zürich); Melchart, D. (München); Saller, R. (Zürich)

Kongressbericht

- 304 **Bundestagung 2004 der Frauenselbsthilfe nach Krebs. Motto: Miteinander reden, gemeinsam handeln**
Schulte, H. (Neukirchen)

Editorial

- 267 **Herbal Medicinal Products and Herbal Plants: A Graded and Global Range of Drugs**
Saller, R.; Melzer, J. (Zürich)

Original Articles

- 267 **Influence of Homeopathically Processed Coenzyme Q10 on Proliferation and Redifferentiation of Endothelial Cells**
Glatthaar-Saalmüller, B.; Fallier-Becker, P. (Reutlingen); Weiser, M. (Baden-Baden)
- 274 **A Double-Blind, Randomized, Homeopathic Pathogenetic Trial with Healthy Persons: Comparing Two High Potencies**
Möllinger, H. (Göttingen); Schneider, R. (Freiburg i.Br.); Löffel, M. (Lahr); Walach, H. (Freiburg i.Br.)
- 281 **Growth Stimulation of Dwarf Peas (*Pisum sativum* L.) through Homeopathic Potencies of Plant Growth Substances**
Baumgartner, S. (Arlesheim); Thurneysen, A.; Heusser, P. (Bern)
- 293 **Development of 'Ordnungstherapie' due to Birchner-Benner in the Naturopathy of the 20th Century**
Melzer, J. (Zürich); Melchart, D. (München); Saller, R. (Zürich)

Congress Report

- 304 **National Conference 2004 of the «Frauenselbsthilfe nach Krebs». Motto: Talking to Each Other, Acting Jointly**
Schulte, H. (Neukirchen)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.